

Rekordbeteiligung bei Reifen 2012

05.06.2012



Nachrichtenstück zum Auftakt der Reifen 2012. Inhalte sind die Rekordbeteiligung und Themen wie das neue EU-Label, das ab dem 1. November für alle Reifen in der EU Pflicht wird. Damit bekommen Reifen ähnliche Aufkleber, wie man sie bereits von Kühlschränken oder Waschmaschinen kennt.

Anmoderation:

Kein Auto, Motorrad oder Lastwagen bewegt sich nur einen Meter ohne die passenden Reifen. Die weltweite Leitmesse zu diesem Thema, das jeden bewegt, findet bis zum Freitag, 8. Juni in Essen statt: die Messe ?Reifen 2012?. In diesem Jahr eine absolute Rekordveranstaltung. Jörg Sauerwein:

653 Aussteller aus 44 Ländern ? das ist ein Zuwachs von zwölf Prozent im Vergleich zur letzten Messe vor zwei Jahren. Da könne man mit Fug und Recht sagen, die ?Reifen? habe ihren Stellenwert als weltweite Nummer eins der Branche eindrucksvoll bestätigt, sagte Messe-Geschäftsführer Frank Thorwirth. Insgesamt werden Besucher aus über 130 Ländern erwartet, die sich mit den neuesten Trends beschäftigen werden. Für Autofahrer interessant ist zum Beispiel das neue Reifenlabel, das ab dem 1. November in allen 27 EU-Ländern Pflicht wird. Es sieht aus, wie das Energienetzlabel, das man zum Beispiel auch von Kühlschränken kennt. Die bunten Kennzeichnungen mit den Buchstaben A bis G informieren dabei über den Rollwiderstand und damit den Kraftstoffverbrauch und über die Nasshaftung, außerdem geht es um das externe Rollgeräusch, also die Lautstärke des Reifens. Ein weiteres Schwerpunktthema sind grüne Reifen, denn auch in der Reifenbranche spielt der Umweltaspekt eine wachsende Bedeutung.

JS Redaktion Essen